

OMS confirma que el virus del Zika es una emergencia



Ginebra, 14 jun (RHC) El Comité de Emergencias de la OMS confirmó que la epidemia del virus del Zika constituye por sí misma una emergencia sanitaria de alcance internacional, y no sólo los trastornos neurológicos que causa.

En rueda de prensa, Bruce Aylward, director de Emergencias de la OMS, afirmó que cuentan con evidencias suficientes y consenso científico que confirman tal afirmación, algo que no poseían en reuniones anteriores.

La OMS declaró el pasado 1 de febrero que los trastornos neurológicos (Síndrome de Guillian-Barré) y las malformaciones en recién nacidos (eminentemente microcefalia) ligadas a un contagio con zika constituían una emergencia sanitaria de alcance internacional, pero descartó incluir el brote en sí mismo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/96853-oms-confirma-que-el-virus-del-zika-es-una-emergencia>



Radio Habana Cuba